

## 1.200.000 Euros para un plan de Renovación Urbana en Barrios y Pedanías, mas 40.000 en arreglos de quejas vecinales en los últimos tres meses



Se trata una serie de actuaciones previstas para este año, que se realizarán en el camino de San Juan, La Loma, La Condomina y los barrios de Las Barracas y La Fuensanta, entre otros

Estas labores de renovación urbana se realizarán siguiendo el dictamen de los técnicos municipales y consistirán en la renovación del firme, actuaciones en aceras y refuerzo de la señalización horizontal y vertical para garantizar el uso seguro de los itinerarios peatonales. **“También se trabajará en la mejora de otras infraestructuras urbanas que se encuentren deterioradas”**, ha declarado la primera teniente Alcalde Marian Fernández.

**Los beneficios de la gestión municipal deben ser para todos nuestros vecinos, tanto los del casco urbano como los de barrios y pedanías.** Y estas zonas requieren ahora un esfuerzo importante ante la situación de abandono que han experimentado durante muchos años.

En paralelo, las mejoras realizadas por la Empresa de Intervención Rápida en estos últimos tres meses han supuesto una inversión de más de **40.000 euros en nuestro municipio arreglando baches, aceras y todo tipo de quejas vecinales.**